



Non au harcèlement - version 2022

publié le 21/03/2022

Descriptif :

Les 3e LCE ont redoublé d'imagination pour dire NON AU HARCELEMENT.

Dans le cadre de leur séquence sur les "groupes" et "les cliques" dans les lycées américains, les élèves ont naturellement fait le parallèle avec leur vie de collégiens et ont tenu à dénoncer le harcèlement qui peut en découler.

Le concours national NON AU HARCELEMENT [↗](#) est le support idéal pour laisser son imagination travailler.

Les élèves ont bien respecté les contraintes imposées par leur professeur de langues, tout comme celles du concours national, et nous avons pu voir des films vraiment tous différents : certains mélancoliques, d'autres plus journalistiques et enfin les derniers offrant un message entêtant au travers d'une chanson qui nous martèle les dégâts du harcèlement.

Une élève a souhaité créer une grande affiche à destination du collège, affichée dans le couloir devant la salle de classe.

Il y a beaucoup à dire dans la lutte contre le harcèlement scolaire, qui est au cœur des priorités de l'Education Nationale.

Le collège participe également activement au programme pHARE [↗](#) : un plan de prévention du harcèlement à destination des écoles et des collèges et qui a été généralisé à tous les établissements et les écoles à la rentrée 2021.

Vivement la publication des résultats du concours !

Miss Faye

